

Le Week-End de l'Avent pour les enfants de Pommevic et d'Espalais



La bibliothèque de Pommevic a proposé un spectacle de Marionnettes le samedi 07 décembre à 15h à la salle des fêtes, financé principalement par la Mairie de Pommevic mais aussi en partie par l'Association des Parents d'Elèves. Les deux marionnettistes de l'atelier DANN ont enchanté petits et grands avec leurs personnages et décors hauts en couleurs, et leurs interventions en interaction avec le public. Pour clore cet après-midi féérique, un goûter a été offert, avant de se quitter, des rêves plein les yeux et des sourires aux lèvres.

Merci à tous pour votre bonne humeur.

L'Association des Parents d'Elèves du RPI d'Espalais-Pommevic a réalisé pour la 3^{ème} année consécutive sa vente de Sapins de Noël. Livrés en calèche ou à retirer au dépôt, tout était prévu pour faciliter les fêtes des villageois. L'APE proposait des tours gratuits en calèche pour les enfants et du vin chaud offert aux parents, sans oublier les biscuits et jus de fruits pour tous les âges. Cette année, 39 sapins vendus au bénéfice des écoles.



Malgré le froid et la délocalisation impromptue du dépôt, Vincent PIAZZA, Président de l'APE, se félicite avec son équipe et la contribution des enfants et des participants, d'avoir égayer les rues d'Espalais toute la matinée du 08 décembre et en profite pour vous souhaiter à toutes et à tous de passer de très bonnes fêtes de fin d'année dans la joie et avec le plaisir d'être ensemble. Merci à tous.

